

Corona-Kredite: Und wer prüft das alles? – Artikel von EXPERTsuisse Direktor und CEO Marius Klauser in der Handelszeitung vom 23. April 2020

Gerade in unsicheren Zeiten gilt es, Sicherheit zu gewinnen. Mit der Covid-19-Prüfung gibt es ein geeignetes Mittel, um die zweckmässige Verwendung der eingesetzten Steuergelder sicherstellen zu können. Klar ist: Wie der vom Bundesrat kommunizierte etappierte Ausstieg aus der aktuellen Sondersituation gelingt, wird massgeblich darüber entscheiden, wie viele Steuergelder im Rahmen des Rettungspakets gesprochen werden und wie viel von diesem Geld auch wieder zurückbezahlt werden kann.

Links & Downloads

- [Pressespiegel Handelszeitung 23.04.2020: Corona-Kredite – Und wer prüft das alles?](#)